



Hoy se celebra el día internacional sin bolsas de plástico, y la consellera de Medio Ambiente del Consell de Formentera, Daisee Aguilera, ha aprovechado esta jornada para continuar con las acciones de promoción de bolsas que no sean de un solo uso. Un trabajo que desde hace años lleva adelante de forma pionera la institución insular.

Aguilera ha recordado en rueda de prensa "la importancia medioambiental de no utilizar bolsas de plástico, sino biodegradables, como las de fécula de patata". Para fomentar este hábito entre la población más joven, personal del Consell ha repartido 500 bolsas de tela entre los alumnos de la Escoleta Sa Miranda y los de los campus de verano. Asimismo, se han entregado de manera simbólica algunas de estas bolsas entre turistas y residentes de la isla.

Mantenimiento de una isla limpia

La consellera ha explicado que el Consell iniciará una campaña de concienciación para que turistas y residentes depositen bien los residuos. A través de unos carteles que animen a mantener la isla limpia la consellera espera solucionar este problema. Y es que, según ha señalado "se ha detectado una mala praxis por parte de algunos usuarios que dejan fuera de los contenedores residuos voluminosos".

La responsable de Medio Ambiente ha recordado que "los residuos voluminosos se depositarán en la nueva recogida ubicada en el polígono industrial para no saturar los contenedores". Silvia Carcelero, jefe de servicios de la empresa concesionaria de los residuos, Ferrovial Servicios, ha explicado que "hay un servicio de recogida de muebles puerta a puerta, para obtenerlo se debe llamar al 900 102 656".

Respecto a la aglomeración de basura alrededor de algunos contenedores de la Savina, Carcelero ha explicado que la empresa estudia poner otro contenedor en la parte central del paseo de la Marina, pero que más importante que esto es "concienciar a los usuarios". "Muchas veces dejan los residuos fuera porque se piensan que el contenedor está lleno, pero basta con abrir la otra puerta para ver que no es así. Son contenedores que tienen doble apertura, y generalmente sólo está llena una de las partes", ha añadido.

Se reparten 500 bolsas de tela entre los estudiantes de la isla

Viernes 03 de Julio de 2015 23:03
